

2学期終了

長かった81日間の2学期、明日22日(金)に終業式を迎えます。明後日からは待ちに待った冬休みが始まります。

暑い中、熱中症に気をつけながら運動会に取り組みました。児童会・色組・各学年それぞれで目標を決め、それに向かってみんな成長する姿を見せてくれました。6年生を中心に取り組んだ陸上記録会、各学年で社会科見学などの校外学習にも出かけました。4年ぶりに福祉講話も全学年で実施しました。収穫したサツマイモの調理等、久しぶりにできた活動も多かったです。どの活動にも真剣に取り組み、すばらしい成果をあげることができた2学期でした。

しかし、コロナやインフルエンザ及びノロウイルスの感染症対策にも取り組んできました。そのため、児童会活動等制限された活動もありました。3学期は感染症の影響なく、更に活動を広げられることを願っています。

有意義な冬休みを

12月23日(土)～1月8日(月)が冬休みです。子どもにとって、暮れの大掃除や正月の行事など、普段経験できない豊かな生活体験ができる機会です。児童会や学級で決めた



目標や約束を守りながら、有意義な冬休みを過ごすことを願っています。我が子に合った働きかけもお願いします。

3学期始業式は1月9日(火)になります。充実した冬休みを過ごし、元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。

避難訓練

12月12日(火)に、火災発生時の避難訓練を実施しました。予告無しで掃除中の訓練でした。児童は安全確保の方法を身につけたり、けが人が発生した場合の行動を知ったりすることをねらいとしました。職員は避難・誘導の方法や、けが人や不明者が発生した場合の対応方法を確認しました。

避難訓練を何回か重ねる中で、毎回レベルを上げて臨んでいます。すると、児童も職員も新たな課題がいくつか見つかります。次の訓練ではその課題をクリアできるようにしていきたいと思います。そして、万が一の災害等発生時には、命をしっかり守れることを目指します。



オレンジ白菜収穫

12月18日(月)に樋川保人さんの畑で、3年生と6年生が、オレンジ白菜の収穫体験をさせていただきました。今年もありがとうございました。持ち帰って、家族でおいしくいただきました。

